



明星会新聞

11月号

医療法人社団明星会
岐阜県加茂郡富加町夕田380番地
☎(0574) 541-3321

布団交換

今年の夏は記録的な猛暑で、お彼岸を過ぎてまだまだしばらく暑い日が続いていきましたが、10月に入ると少しずつ朝夕の気温が下がって秋の気配が感じられるようになってきましたので、4日(水)に布団交換作業を行いました。

すべての職員が協力して、施設内にあるすべてのベッドから使用されていた枕と布団を運び出し、新たな布団に真っ白なシーツを被せてベッドメイクをしました。

掛け布団は薄手の物から厚手のタイプに交換いたしましたので、利用者様には暖かく心地よい眠りをお届けできるものと思います。



秋祭り

10日(木)は2階のベランダにて

秋祭りを行ないました。

会場のステージでは、芸達者な介護職員による歌謡ショーが開催され、美空ひばりや美川憲一の歌や物マネが披露されると、利用者様は最初は興味深げにご覧になっていらつしやいましたが、次第に歌を口ずさんだり手拍子をされていらつしやいました。

秋祭りのフィナーレに花火が打ち上げられると、利用者様からは大きな歓声が聞かれました。



パフエ作り

8日(火)と9日(水)の二日間、通所リハビリではミニパフエ作りに挑戦していただきました。

四角く切ったバームクーヘンと生クリーム、フルーツなどの材料をカップの中に入れて、完成した方から順に召し上がっていただきました。

ある利用者様は「私と同じで見栄えは悪いけど味はいいよ」と冗談を言いながら、美味しそうに召し上がっていらつしやいました。



運動会

通所リハビリでは18日(金)に運動会を行い、赤組と白組のチーム対抗で競っていただきました。

玉入れゲームでは、カゴを背負って歩き回る職員の背中を狙って玉を投げ入れられました。結果は仲良く引き分けとなりました。

パン食い競争に見立てたお菓子取りゲームでは、口を使って取り外すルールなのですが、お菓子の袋が結び付けられたヒモが揺れて取りにくいいため、つい手が出てし

まう場面も見受けられました。



花の寄贈

富加町羽生の有限会社丸富園芸様(河野鉄博社長)から、今年も明星会にガーデンナムをご提供いただきましたので、通所リハビリとグループホームのそれぞれの玄関前に飾らせていただきました。素敵な花をご寄贈賜りまして、誠にありがとうございました。



ご挨拶

施設での様子をこの紙面にてお伝えして参りましたが、しばらくの間休刊することになりました。来月からは当法人のホームページにて情報を発信しますので、今後もよろしくお願いたします。